



Cierre Plan de Acción Comunal Cambio Climático en Carahue

En horas de la tarde de miércoles se realizó la ceremonia de cierre del Plan de Acción Comunal de Cambio Climático, sin duda un hito muy relevante para la comuna. Se trata de la finalización y aprobación de una herramienta clave frente a los desafíos climáticos que enfrentamos como territorio y comunidad.

Esta iniciativa nace como una respuesta urgente ante los efectos cada día más visibles del cambio climático que

impactan directamente nuestros territorios: sequías prolongadas, incendios forestales, pérdida de biodiversidad, olas de calor, y la degradación de ecosistemas frágiles como los humedales, estos fenómenos generan consecuencias sociales, económica y ambientales que requieren una planificación estratégica a nivel local, en ese contexto el PACCC, se establece como una herramienta participativa que orienta acciones concretas en adaptación, mitigación, gestión de riesgo y

fortalecimiento comunitario.

Cabe destacar que este plan comunal trabajado desde la unidad de medio ambiente de la municipalidad de Carahue, se encuentra entre las 17 comunas que han cumplido plenamente con los plazos establecidos por ley para su implementación, destacar además la participación de Dirigentes Sociales, Concejo Municipal y la decidida acción del alcalde Helmuth Martínez Llancapán al dar los pasos necesarios y la confor-



mación de los equipos elemento clave para lograr este

importante objetivo.